

## **Unas jornadas abordarán las adicciones en familia**

**Impartidas por la empresa privada Alejandría**

**Redacción**

Jueves 15 de noviembre de 2012 - 16:22



El Centro Municipal de Servicios Sociales acogerá el próximo sábado, 17 de noviembre, la segunda edición de las jornadas Adicción en Familia, organizadas por la empresa privada almeriense Alejandría, centro de tratamiento para la adicciones y otras alteraciones del comportamiento.

La programación de esta edición dará comienzo a las 10:30 horas con la recepción e inscripción de los participantes, procediéndose a las 11:15 a la inauguración, dando paso a continuación al primero de los

talleres programados, que bajo el título genérico “Adicción en la familia” será impartido por Antonio García Patiño, psicólogo clínico, director de ARDE (Ronde), especialista en adicciones.

Tras un descanso para el almuerzo, las actividades se reanudarán a las 17:00 con la conferencia “Adicción en Familia”, impartida por Cristóbal Gangoso Aragón, médico y doctor en psicología, director técnico de ARO en Huelva y especialista en adicciones.

El coloquio y el posterior debate sobre los asuntos abordados en las sesiones de trabajo, dará paso a un turno para exponer las conclusiones de la jornada, que será clausurada a las 20:15 horas.

Cabe destacar que Alejandría, es una centro de carácter privado que ofrece atención psico-social a toda persona, ya sea paciente o familiar, que se vea afectada por los problemas que genera la adicción y/o los trastornos del impulso, atendiendo problemas relacionados con la adicción al alcohol u otras drogas, los trastornos de la alimentación (anorexia, bulimia), los problemas con el juego, a las nuevas tecnologías (internet, móviles, etc), etc; que alteran de muy diversa índole a las personas que las padecen y a sus familiares.

Reseñar finalmente que el precio de la inscripción para tomar parte en esta jornada será de 12 euros por persona, recibiendo los asistentes un certificado de asistencia y participación